
どんつう 2 ⽉号 
こんにちは！どんつう係です。今回は 2 ⽉ 20 ⽇に⾏われた「国公⽴団体戦 1 回戦」に

ついて、応援に駆けつけた１⼥の 2 ⼈に記事を書いてもらいました〜！ 
ぜひ最後までご覧ください！ 
チームの皆さん、1 回戦突破本当におめでとうございます！3 ⽉ 20 ⽇に⾏われる 2 回戦

も応援しています！！ 
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1 女 みう 

こんにちは！みうです！ 最近、もうすぐ 2 ⼥になると⾔う事実から、時の流れの速さに
戦いています。もう⼊学して 1 年がたつのか……。ですが、そう思わせてくれるほどにドン
キーでの活動が楽しいのだということにも気づかされ、ドンキーに⼊って良かったなと思
っています♪ 

さて、先⽇、国公⽴団体戦の 1 回戦がありましたね！チームの皆さんお疲れ様でした！
今年は 1 ⼥がチームに 6 ⼈も⼊っているということなので、「私が応援に⾏かなきゃ誰が⾏
くんだ！」という気持ちで息巻いて応援に⾜を運びました（笑）。 

                            
めちゃはやで（秋合宿の時は⼿加減してくれていたのかも知れませんが）、私が何回「ビッ
クサーバー」と⾔ったかわかりません。まほがチームでとても努⼒していたというのが応援
側からでも伝わってきました。そんな姿を⾒ていたら⽣半可な応援ではいけないと、私も⼤
声を出して応援していたら、試合が終わった後まほに「めっちゃ聞こえてたよ〜」と⾔われ
て嬉しかったです。そう⾔われると応援も頑張っちゃいますよね。 

 
勢さんは、相⼿の集中を削ぐといけないと思い、相⼿の 2 本⽬のサーブ（結局フォルトにな

最初はおのあみ・まほの応援をしにいきました。おのあみ 
さんはいつも通り安定したラリーで相⼿の攻撃を返してい
て、やっぱりおのあみさんはすごいなと素⼈ながらに思った
記憶があります。相⼿がいいところに落としてきても、きち
んときれいなロブで返して次につなげたかと思ったら、⾒て
るこっちもびっくりするような鋭いリターンを出すときもあ
って流⽯でした！しかし、我らが１⼥まほも負けてはいませ
ん！まほのボレーはもちろんながら、サーブがとってもすご
かったです！私が、チームに⼊る前のまほのサーブを⾒た秋
合宿から、⼊る率がとても上がっていました！しかも速度も 

次に伊勢・りさこのミックスの応援に⾏きました。さすが 
は我らがつよつよミックスペア。私は⾯責のラインを担当し 
ていたのですが、1 セットとってから他の試合の実況を挟ま 
ずにすぐ次のセットを取るので、あのときだけドンキーグル 
がもはや伊勢・りさこグルになっていました。流⽯です。圧
倒的過ぎて相⼿に同情してしまったぐらいです。伊勢さんの
鋭いサーブから始まり、りさこさんの上がり⽟でのリターン、
スマッシュ、積み上げてきた経験の差を感じました。そんな
ビシバシ点を決めていた伊勢さんも、川越の花粉には負けて
しまったらしく、試合中もくしゃみをするのを我慢していた
んだとか。 相⼿サーブの 1 本⽬で⿐がむずむずしてきた伊 



ってしまったのですが、）が終わるまで我慢して、フォルトと分かった瞬間に「へぶちっ」
とかわいいくしゃみをしていました。いせきゅんのきゅん部分がでているなと思ったのは
本⼈には⾔えない秘密です。そのくしゃみのおかげで場が少し和みました。 

                        
合中に⾔うことになったので流⽯ですね。そんな中、綿⾕が点を決めたとき、ナーイショナ
イショって⾔われてるにもかかわらず、顔⾊⼀つ変えずに⾃分の⽴ち位置に戻っていたの
で、集中しているんだな〜と尊敬のまなざしで⾒ていたのですが、後から聞くとあれはスカ
シているだけだったらしく、内⼼ではガッツポーズを決めていたんだとか。⼈間味があって
好感が持てますね。まほのときにも思いましたが、⾃分の応援がプレイヤーに届いていると
思うとやっぱりとてもうれしいです！なので是⾮皆さん、試合後などにでも「聞こえてたよ
〜」などといったご感想お寄せください！私が喜びます！ 

では、最後になりましたが、国公⽴団体戦 1 回戦勝利、おめでとうございました！2 回戦
も引き続き応援させていただきますので、練習・試合共々頑張ってください！⼼から応援し
ています！（私もトマトに負けないように発声練習しておきます。） 

 
 
 
 
 

最後は綿⾕・ひびきとそう・⽯井のペアを応援 
しに⾏きました。どちらのペアも試合が始まる前 
は、「勝てへんわ〜」と弱⾳を吐いていたのにも 
かかわらず、きちんと勝利を取ってくるのですか 
ら流⽯です。謙遜していたのでしょうか。私も試 
合が始まる前まではそんな謙遜を信じてしまって 
「「ナイショ綿⾕！」って⾔わせてよ〜」とかあお 
っちゃたりしていましたが、結果めちゃめちゃ試 
 



1 女 ななか 

こんにちは！1 ⼥のななかです！（もう次からは書く記事では 1 ⼥と名乗れないのが悲し
い。）今回どんつうを書くのは 2 回⽬なので、前回よりも⽂章上⼿に書けていたら嬉しいで
す。 

まずは国公チームの皆さん、1 回戦全勝おめでとうございます！！どの試合もとっても熱
い試合で応援に⾏けて本当に良かったです！ 4 試合が同時に⾏われていて全試合をじっく
り観戦応援ができなかったのがもどかしいです。 

私が⾯責を担当した試合について振り返っていきます。 

                             
 

 
 
最後に、国公チームの皆さん回戦本当にお疲れ様でした。キャプの柳さん理紗⼦さんはも

ちろん、ドンキーの熱く盛り上げてくれた⽅ありがとうございました！これまでチーム練
でたくさん練習してきた成果が結果として現れたのだと思います！応援しているうちに⾃
分ももっとテニスして上⼿くなりたいって思いました。２回戦のトマト戦もこの調⼦で勝
ちを掴み取って欲しいです！応援しています！ 

もうひとつ、１⼥でお揃いのドンパーを着られて嬉しかったです！かっこいい背⾯も可
愛いワンポイントのデザインも⾊も全部良かったです！ありがとうございました！ 

 1 試合⽬はしおりさんさくら(1 ⼥）ペアです。しおりさんの 
後衛はとても安⼼感があって、さくらは前衛で⼒強くボレーを 
たくさん決めていて相性ぴったりでした！ ナイスラリーが続 
いて、勝ち取った時はとても気持ちよかったです！しおりさん 
が狙い球もこぼれ球も拾って、相⼿のいないコースにしっかり 
打ち返すところがとてもカッコよかったです！ さくらはチー 
ムに⼊って今まで以上に強くなっていてびっくりしました！  
さくらは強サーブをたくさん⼊れて、相⼿の攻撃を⼀杯ボレー 
してすごく輝いていました！ 

2 試合⽬は⽯井さんそうくんペアで
す。2 セットとも接戦でナイスプレーの
連続でした！ラリーが連続するのでは
なく、ひとつひとつのプレーが秀逸で、
特にサーブが⼒強く、コースの狙いもレ
ベルが⾼かったです。2 ⼈ともテニマネ
の時の優しい雰囲気と少し違って、緊迫
したプレーで、改めてスキルの⾼さを実
感し、とってもカッコよかったです！ 


